

# Beide Chöre begeistern gemeinsam

Beim Alternachmittag singen die Sänger der Männerchöre Grenzach und Wyhlen

VON UNSEREM MITARBEITER  
ALBERT GREINER

**GRENZACH-WYHLEN.** Mit einer bunten Zusammenstellung bekannter Melodien erfreute die Singgemeinschaft der beiden Männerchöre von Grenzach-Wyhlen, der Männerchor Grenzach und der Gesangverein Wyhlen, die Senioren beim Alternachmittag im Haus der Begegnung. Da erklangen Lieder über die Heimat, den Wein und die See, vortrefflich und mit großem gesanglichen Volumen vorgetragen. Zu hören war unter anderem „Heilig Heimatland“, „Wenn die wilden Rosen

blühen“, „Seemann, deine Heimat ist das Meer“, „Rosen, rot, rot sind die Rosen“ und viele andere mehr.

Der gelungene Vortrag, der mit großer Begeisterung und viel Applaus aufgenommen wurde, zeigte, wie gut sich die beiden Chöre unter ihrem Dirigenten Martin Grzelak zusammengefunden haben und dass der Zusammenschluss die richtige Entscheidung für den Männergesang in der Doppelgemeinde war.

Ihren stimmungsvollen Programmteil beendeten die Chöre mit dem Badnerlied, zu dem überraschend Sängerinnen des Mittwochschorli einen neuen Vers

über Grenzach-Wyhlen erklingen ließen. Es ging für Sänger dann auch nicht ohne Zugabe, die sie mit dem „Jörg-Lutz-Abschiedslied“, dem „Bajazzo“, auch gerne gaben. Hier hatten die Mittwochs-Chörler ebenfalls eine weitere Strophe parat.

Mit einem kleinen Präsent bedankte sich die Leiterin des Alternachmittags, Brigitta Hess, beim Dirigenten Martin Grzelak und dem Vorsitzenden des Gesangsvereins Frohsinn, Horst Happle. Ihr Dank galt auch dem Handwerker- und Gewerbeverein, der für den gemütlichen Kaffee-Nachmittag die Kuchen spendiert hatte.



Mit einem herausragenden Konzert begeisterte die Singgemeinschaft aus Männerchor Grenzach und Gesangvereins Frohsinn Wyhlen.

FOTO: ALBERT GREINER